

Tema IV

Antes de nada, disculpas por la tardanza en el envío de este tema. Al parecer hemos tenido problemas con la página ya que desde hace bastante tiempo nos ha sido imposible entrar en ella.

Como comente en la práctica anterior, utilizaría el Blog, como herramienta de trabajo con los alumnos, siempre y cuando las condiciones del tiempo me obligaran a utilizar el aula en lugar de las pistas deportivas.

Recordemos que mi especialidad es Educación Física, asignatura meramente práctica. El problema se me planteaba en como utilizar esta herramienta como ayuda didáctica, conocía el funcionamiento del Blog, ya que trabajo con el desde hacía tiempo. El problema estaba en como sacarle el máximo partido.

La unidad que estamos trabajando esta basada en el trabajo con los **Malabares**.

Las sesiones serán en su gran mayoría práctica aunque dejaremos algunas en el aula. (Proyección de vídeos, trabajo con el blog, búsqueda de información, etc...)

¿Cómo utilizar el Blog?

Mi idea es la siguiente.

- Para cada curso, colocaré en el blog un post, indicando el nombre del curso al que irá dirigido la actividad.
- Incluirá un pequeño texto de información.
- Un enlace donde se encuentre el contenido con el que trabajarán.
- Utilizaré el apartado de **comentarios** para evaluar dicha actividad.

Previamente hemos realizado una sesión explicativa y práctica en el aula sobre el manejo del blog, en esta sesión los alumnos han aprendido a entrar en el blog, encontrar la información y dejar en el apartado comentario, unas breves líneas así como su nombre y apellido.

<http://bajoquadalquivir.blogspot.com/2007/11/excursin-la-garganta-verde-con-los.html>

Con este sistema pretendo dejar la información sobre los malabares a través de un enlace, para luego los alumnos realizar un pequeño trabajo, responder a preguntas, etc.

Ahora sólo queda esperar que todo salga como deseamos...

Paco Moscoso.